

M. K. Hendrick, président, Noranda Sales Corporation;
M. J. Warren, vice-président, Banque de Montréal;
Mme L. Nichol, présidente, Pirjo-Liisa Fashions Ltd.

Les entreprises ont jusqu'au 31 juillet 1983 pour poser leur candidature. Elles doivent pour cela remplir la formule qui se trouve dans la brochure. Les gouvernements, les associations industrielles ou les groupes locaux désirant désigner une entreprise en vue de l'attribution de ce prix ont jusqu'au 22 juillet 1983 pour le faire.

En reconnaissance du rôle prépondérant que jouent les exportations et les sociétés exportatrices au niveau de l'expansion économique et de la création d'emplois au Canada, le gouvernement honorera du Prix d'excellence à l'exportation canadienne les entreprises qui auront fait preuve de réalisations remarquables dans ce domaine.

Le Prix sera attribué aux entreprises canadiennes qui ont sensiblement accru le niveau de leurs exportations, introduit avec succès de nouveaux produits d'exportation ou percé sur de nouveaux marchés, ainsi qu'à celles qui ont fermement appuyé d'autres entreprises dans ce domaine.

Un nombre limité de prix sera attribué chaque année aux entreprises qui auront été choisies par le Comité de sélection, en fonction de la supériorité des résultats obtenus dans le domaine des exportations.

Le prix consistera en une plaque portant le logo du Prix d'excellence à l'exportation canadienne et une brève description des réalisations de l'entreprise. Les entreprises ainsi honorées seront autorisées à reproduire le logo sur leur papier à en-tête, dans leur publicité et tout autre matériel de promotion pendant une période allant jusqu'à trois ans après la remise du prix.

"Le logo du Prix d'excellence à l'exportation canadienne juxtaposé au nom d'une entreprise rappellera aux Canadiens l'importance des exportations et sera, pour l'entreprise qui l'affiche, une preuve de son excellence. Je sais qu'il existe de nombreux exportateurs canadiens dont la réussite est remarquable et j'attends avec impatience l'occasion de leur rendre publiquement hommage en leur remettant le Prix d'excellence à l'exportation canadienne", a déclaré le ministre.